

Einladung zur Jahrestagung der ArgeAss 2010 in Graz (Maria Trost)

(22. – 24. September 2010)

zum Thema

HEBRÄERBRIEF

Mittwoch, 22. September 2010:

14.30–15.00 Uhr: Beginn: gemeinsamer Kaffee

15.00 Uhr: Begrüßung

15.15–16.30 Uhr: ANDREAS VONACH: *Priestertum auf ewig nach der Ordnung Melchisedeks*

16.30–16.45 Uhr: Pause

16.45–18.15 Uhr: ANDREA BEYER / DELIA KLINGLER: *Ps 95 und die Ruhe im Hebräerbrieff*

18.15 Uhr: Abendessen

19.15 Uhr: **Geschäftssitzung der ArgeAss:** Berichte des ÖKB; Berichte der ArgeAss; Personalialia; Finanzielles; PzB (Stand und Ausblick); Planung der nächsten Jahrestagung; Allfälliges

Donnerstag, 23. September 2010:

09.00–10.15 Uhr: FRANK UEBERSCHAER: *Mit gutem Glauben und vorbildlicher Weisheit. Zwei Ahnentafeln im Vergleich: Sir 44f. und Hebr 11*

10.15–10.20 Uhr: Pause

10.20–11.30 Uhr: JOHANNES SCHILLER: *Was ist neu am Neuen Bund? Alttestamentliche Anmerkungen*

11.30–11.50 Uhr: Pause

11.50–12.40 Uhr: MICHAEL ERNST: *Eucharistie im Hebräerbrieff?*

12.45 Uhr: Mittagessen

ab 15.00 Uhr: Besuch und Besichtigung der Theologischen Fakultät Graz (Heinrichstraße)
Fakultätsbibliothek und Präsentation von Forschungsprojekten

Abendessen und Möglichkeit zum Gespräch und Austausch in der Grazer Innenstadt

Freitag, 24. September 2010:

09.00–10.15 Uhr: MARTIN HASITSCHKA: *Thysia – Das „ein für allemal“ geschehene Opfer Christi und die „allezeit“ dargebrachten Opfer der Christen*

10.15–10.30 Uhr: Pause

10.30–11.45 Uhr: CHRISTIAN GRUBER: *Gebet in Hebr 13,21-22 im hellenistischen Kontext*

12.00 Uhr: Mittagessen und Ende der Tagung